

A dark blue vertical bar on the left side of the page. A blue arrow-shaped banner points to the right from the bar, containing the date.

13 de Junio del 2022

6° Jornada de Comunicación.

“Eligiendo el Cristal. Escuchar con los
oídos del Corazón.”

PROFESOR: Américo Lautharte.

ALUMNAS: Beret Ansson Rosana, Davalos
Vanina, Britez Cristina, Gimenez Araceli,
Sallustio Isabela.

ESPACIO CURRICULAR: Teología IV

CURSO: 4TO Año.

A series of thin, curved lines in shades of blue and grey, resembling stylized grass or reeds, located in the bottom left corner of the page.

Para comenzar y teniendo en cuenta lo que el Papa nos dice, "Solo prestando atención a quién escuchamos, qué escuchamos y cómo escuchamos podemos crecer en el arte de comunicar, cuyo centro no es una teoría o una técnica, sino más bien es la capacidad del corazón que hace posible la proximidad. (Exhort. ap. Evangelii gaudium, 171)"

A partir de lo anteriormente expresado, pensando en la escucha entre los diferentes actores de nuestra institución educativa y desde la carrera de formación de psicopedagogos/as, pensamos que la misma hasta entonces transita por un buen camino, pero nunca está de más hacer ajustes. La vida se trata de eso. Se podrían optimizar algunas cuestiones con respecto a la sociabilización de las experiencias e intervenciones que cada sujeto ha realizado durante los años de cursado o incluso en su práctica profesional, sí bien existe en nuestro calendario la "Jornada de Comunicación de Experiencias de Formación en Psicopedagogos/as" quizás deberíamos plantear tal jornada de otra manera, desde otra mirada, proponiendo la acción de "Escuchar" y no como un simposio de experiencias de tan solo algunos estudiantes.

De modo que, proponemos un encuentro en dónde tanto docentes como alumnos de los distintos años de nuestra carrera, podamos sentirnos escuchados a la hora de hablar de nuestros diferentes aprendizajes y las diferentes prácticas que fuimos realizando; pensamos dicha actividad a partir del ejemplo de un "Fogón", en dónde cada uno alrededor del fuego, comparte su anécdota y dicha realidad hace que los compañeros puedan identificarse y recordar vivencias propias.

Buscamos con esta idea que cada miembro de esta familia que conforma la carrera, se pueda sentir identificado y reconocerse como parte del gran grupo de profesionales que conforman esta provincia.

Siendo estudiantes del cuarto año, podemos notar como a partir de las diferentes propuestas, nos vemos cada vez más insertados en el ámbito profesional, situación que nos gustaría compartir con nuestros compañeros de los primeros años, que los alumnos tengan el sentido de permanencia y conozcan el verdadero quehacer psicopedagógico desde el primer momento en el que entran a la carrera y qué mejor hacerlo desde vivencias que cada uno de nosotros (docentes y estudiantes avanzados) hemos acumulado a lo largo de los años.

Finalizando, sugerimos que dicha actividad no prevalezca solo en nuestra área, sino que sea llevada a cabo como tarea extracurricular y pueda ser experimentada en otras formaciones profesionales del Instituto Superior Antonio Ruiz de Montoya.